

PROTOKOLL DER FS-VERSAMMLUNG VOM 21.06.2022

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit):

Fachschaftsräte/FSR: *Chantal Gagliano, Naomi Linda Smith, Vy Phuong Nguyen*

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): JA

Anwesende Fachschaftsmitglieder: *Chantal Gagliano, Cora Goldbach, Erik Klappert, Giulia Dengel, Felix Herzog, Linus Becker, Marie Touma, Max Pisch, Naomi Linda Smith, Patricia Müller, Richard Gessel, Vy Phuong Nguyen*

Protokollant*in: *Vy Phuong Nguyen*

Sitzungsbeginn/-ende: *13:05 Uhr – 13:58 Uhr*

TABLE OF CONTENTS

1. Begrüssung	2
2. Tagesordnung und Protokoll.....	2
3. Besorgung der Switch für Karaoke	2
4. Fachschaftsrats-Wahl Ergebnisse	2
5. Film-/Spieleabend vom 18.06.2022	2
6. Infoabend: "Japanologie im Beruf".....	2
7. CATS-Sommerfest am 02.07.2022	3
8. Sonstiges	3
9. Unterschriften der Fachschaftsrät*innen	3

1. BEGRÜSSUNG

2. TAGESORDNUNG UND PROTOKOLL

Die Tagesordnung und das Protokoll wurden abgesegnet.

3. BESORGUNG DER SWITCH FÜR KARAOKE

Bezüglich der schon im letzten Semester genehmigten Rücklagen für die Finanzierung zweier Switch-Konsolen zur Karaoke-Verwendung würde sich Lino Santiago kümmern wollen. Er müsste es zuvor aber mit dem StuRa abklären, wer es wie besorgen würde.

4. FACHSCHAFTSRATS-WAHL ERGEBNISSE

Wahlergebnisse der Fachschaftsräte ab dem WiSe22/23:

Mitglieder:

Adrian Spira - 36

Marie Touma - 32

Lino Santiago - 30

Giulia Dengel - 30

Hong Anh Nhu - 27

Wahl der Fachschaftsräte vom 06.06.-14.06.2022 für die Amtszeit ab dem WiSe22/23 wurde von den Wahlkandidat*innen angenommen.

5. FILM-/SPIELEABEND VOM 18.06.2022

Trotz der vielen Mühen, die Räume zu buchen und zu gestalten für diesen Abend, kamen kaum Leute. Wir nahmen an, dass aufgrund des zu späten Anwerbens, des heißen Wetters an dem Tag und anderen Festen usw. kein großes Interesse bestand.

Wir bedanken uns jedoch wie immer für die Arbeitskreise (AK) für die tolle Vorbereitung solcher Events.

Richard Gessel hatte in der letzten Sitzung einen Vorschlag gebracht bezogen auf eine frühere Vorbereitung solcher Events generell.

Fazit: Man sollte maximal 1 Woche vor dem Tag des Events alle Vorbereitungen (z.B. Raumbuchung, Dekoration, Werbung usw.) erledigt haben!

Nächster geplanter Filmabend: 11.07.2022 (Montag)

6. INFOABEND: "JAPANOLOGIE IM BERUF"

Wie im letzten Semester wird auch in diesem Semester von der FANJah (Förderer- und Alumni-Netzwerk der Japanologie Heidelberg e. V.) ein weiterer Vortrag aus der Reihe „Japanologie im Beruf“ organisiert.

Die Vorstellung wird von einem bereits absolvierenden Studenten aus dem Jahr 2017

gehalten. Andreas Nahm, der inzwischen in der Hotelbranche Karriere gemacht hat und in Frankfurt arbeitet, würde gerne einen Vortrag über seine Laufbahn halten und seinen „vielleicht etwas alternativeren Weg nach dem Bachelor“ vorstellen wollen.

Aufgrund dessen wurden wir von der Institutsleiterin gefragt, welcher Termin für die Studierenden am besten passen würde.

Unser Vorschlag: 08.07.2022 (Fr.), 18:15 Uhr wurde per Mail an die Institutsleiterin weitergeleitet.

7. CATS-SOMMERFEST AM 02.07.2022

Poster wurden im StuRa Büro ausgedruckt. Die Rundmail wurde ebenfalls rausgesendet. Es gab bezüglich der Getränke und der Bühne organisatorische Probleme, die bis zum nächsten Mal daher nochmals geklärt werden müssen. Moderation am Sommerfest übernimmt die Sinologie.

Aufgrund der Organisation des Sommerfests über mehrere Fachschaften aus beschließen wir nun Folgendes:

- 1. Beschluss: Finanzierung des Sommerfests mit dem CATS, Übergabe an die Fachschaft der Sinologie*

JA: 12

NEIN: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis der Abstimmung: Wir stimmen *EINSTIMMIG*, das gemeinsam mit allen Fachschaften des CATS (Center for Asian and Transcultural Studies, also Kunstgeschichte Ostasiens, Südasieninstitut, Japanologie, Transcultural Studies, Ethnologie und Sinologie) geplante und durchgeführte Sommerfest am 02.07.2022 mit maximal 1.200 Euro aus dem Posten 740.0219 zu finanzieren, und diese Mittel zwecks dessen zweckgebunden zur Verwaltung der Fachschaft der Sinologie zu übergeben.

8. SONSTIGES

Frau Veit-Schirmer sendete an die Fachschaft eine Mail bezüglich einer Austauschstudierenden, die im September ankomme und Hilfe bei ihrer Ankunft benötige. Diese wurde beantwortet und wird vom Buddy-Programm übernommen.

9. UNTERSCHRIFTEN DER FACHSCHAFTSRÄT*INNEN